
 

 

Herr Keidel stellt die Planungen zur Sanierung des großen Schwimmbeckens sowie zum 
Neubau eines festen, ganzjährig nutzbaren Gebäudes als Ersatz für die Traglufthalle vor. 
 
 
 


